

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Fenêtre FIFA: pas de matchs amicaux pour les Panthères en septembre

AINSI en a décidé le ministre des Sports Franck Nguema qui évoque, en des termes voilés, des tensions de trésorerie.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération internationale de football association (FIFA) a confirmé lundi dernier à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) la tenue du match Gabon-Islande, prévu à Vienne (Autriche) le 22 septembre 2022. Le 27 du même mois, le Gabon est censé affron-

ter, toujours dans la capitale autrichienne, la sélection des Émirats arabes unis. Malheureusement ces deux rencontres n'auront plus lieu. Ainsi en a décidé le ministre des Sports Franck Nguema. À ce sujet, le patron des Sports donne les principales raisons de ce "forfait". "Cette fin du mois d'août, en plus de la masse salariale des fonctionnaires qui a été payée comme de coutume, l'État gabonais, sur les très hautes instructions du président Ali Bongo Ondimba, a fait des efforts financiers très importants en faisant payer en même temps l'allocation de rentrée scolaire. De plus, la reprise du championnat



Photo: DR/L'Union

Les Panthères vont regarder jouer les autres équipes.

national de football est prévue pour fin octobre. Ce qui engendrera de nouvelles dépenses. Ce qui permettra aux joueurs locaux, dont certains pourraient intégrer l'équipe nationale, de se remettre en jambes, avec la

préparation d'avant-saison et la tenue de plusieurs matches de compétition". Franck Nguema estime qu'il est préférable de jouer en amical au mois de novembre prochain. Car, pour ce dernier, "il est op-

portun sportivement de faire des matches amicaux en novembre plutôt qu'en septembre, car au plus près des matches éliminatoires de la Can 2024 prévus en mars 2023 contre le Soudan".

Après l'agression contre PEA: l'Espagne sous le choc, la Fégafoot condamne

PSNB
Libreville/Gabon

LA presse espagnole, qui est sous le "choc", apporte tout son soutien à Pierre-Emerick Aubameyang, comme le placarde à sa "Une" le Mundo Deportivo.

Dans la nuit du 28 au 29 août, au moins quatre personnes encagoulées munies d'armes à feu et de barres de fer ont en effet pénétré au domicile de l'international gabonais. Son épouse et lui ont été menacés et frappés par les agresseurs qui ont atteint leur but en ouvrant le coffre-fort de la maison. "Agression armée", résume le journal Sport. Le quotidien espagnol précise qu'Aubameyang et sa famille ont déménagé dans un hôtel et leurs enfants pris en charge par des psychologues du FC Barcelone. À l'heure où l'attaquant est annoncé au club londonien de Chelsea pour retrouver la Premier League, nul doute que



Photo: DR/L'Union

Pierre-Emerick Aubameyang soutenu par la presse espagnole.

ce terrible home-jacking pèsera dans la balance. La Fédération gabonaise de football (Fégafoot), par le truchement de son président Pierre-Alain MOUNGUENGUI, tout en condamnant cette agression contre l'ancien capitaine des Panthères, apporte, dans un communiqué, parvenu hier à notre Rédaction, son soutien total au joueur ainsi qu'à sa famille.

Stade Mandji-Plateau United FC du Nigeria: des arbitres camerounais au sifflet

LA rencontre entre les deux équipes, comptant pour le tour préliminaire aller de la Ligue africaine des champions, aura lieu samedi 10 septembre prochain au stade de Franceville à 15 h 30.

W.N.
Libreville/Gabon

LE Stade Mandji est définitivement fixé sur le lieu où se déroulera samedi 10 septembre prochain la rencontre préliminaire aller de la Ligue africaine des champions qu'il livrera contre Plateau United FC du Nigeria. Entre le stade Monedan de Sibang et le stade de Franceville, la Confédération africaine de football (CAF) a, tout naturellement, choisi le stade Rénovation de Franceville parce que homologué. Cette rencontre aura donc lieu à 15h30 dans le chef-lieu du Haut-



Photo: BOUKARY/L'Union

Le Stade Mandji joue samedi 10 septembre à Franceville contre Plateau United.

Ogooué. Le quatuor arbitral sera camerounais. Au sifflet, Abou Abdel Mefire. Il sera assisté de Ronald Bigoh et Antoine-Max

Depadoux Effa. Le commissaire est le Malien Ibrahima Sangaré. L'officier Covid n'est autre que le Dr Cyrille Mouyopa du Gabon.